



Ende Juni 2023

Liebe Geschwister und Freunde,

Der Rundbrief für Ende Juni ist leicht verspätet, entschuldigt bitte. Lilly und ich sind ja am Umziehen und da wird man sich dessen bewusst, was man besitzt. Denn alles muss ja transportiert oder entsorgt werden! Z.B. Kleider. Einige Stücke 15, 20 Jahre alt. Und zum Teil noch benutzt. Manchmal uns lieb gewordene Teile. Ich darf die Anzahl T – Shirts, welche ich besitze, gar nicht sagen...

Und als Verein konnten wir diese vergangene Woche etwas über 1000 Dollar an Shadrack nach Afrika senden: Damit werden zwei Kleidersets für jedes der 102 Kinder gekauft – stellt euch vor. So unterschiedlich sind die Verhältnisse: Alleine die Kleider, welche sich bei uns zwei über die Jahre angesammelt haben, haben mehr gekostet! Man muss deswegen kein schlechtes Gewissen haben – aber man ist dankbar: Für das, was man hat und dafür, dass man helfen kann! Auch das Geld um zu helfen ist ja ein Segen des Herrn. Ganz herzlichen Dank an Euch alle!

Die Fotos dazu werden wir nächste Woche erhalten und sie Euch nachsenden. Die nächstes Ziele sind Schuluniformen (410 Dollar), eigene Hühner (mit Käfig 850 Dollar) und der schon einmal erwähnte Brunnen. (2500 Dollar).

Herzliche Grüsse

Matthias, Willi, Lilly und Markus



Help in need, Grosse Kirchgasse 8, 5507 Mellingen, info@helpinneed.ch



Help in need, Grosse Kirchgasse 8, 5507 Melligen, info@helpinneed.ch